

Académie Internationale d'Été

Château-Gontier en Mayenne



Cécile BAILLIA

Percussion

J'enseigne à l'Académie Internationale d'Été, avec une équipe de professeurs dynamiques et compétents, ensemble nous pouvons proposer une pratique musicale individuelle et collective de haut niveau.

VENEZ nous REJOINDRE

Cécile BAILLIA, professeur au Conservatoire à Rayonnement Départemental de Bobigny et à l'EMA de Sartrouville

Cécile BAILLIA remporte, à 20 ans, le concours du Festival Musical d'Automne des Jeunes Interprètes qui lui permettra de jouer cinq concertos avec différents orchestres sous la direction de M. Lebel, S. Billard, C. Levacher, F-X Roth et F. Boulanger.

Elle se produira également en soliste au théâtre Mogador et lors du festival "Nan-cyphonies". Vivement intéressée par la musique de chambre, elle accompagnera de grands percussionnistes (N-J. Zivkovic, E. Séjourné...) lors du Festival des



"Journées de la Percussion". Elle se produira également avec "Paris Percu" aux États Unis pour le festival de la Percussive Art Society.

Passionnée d'orchestre, Cécile Baillia est appelée à jouer au sein de prestigieuses formations comme l'Opéra de Paris, l'Orchestre Philharmonique de Radio France, l'Orchestre National de Lyon...

Académie Musicale Internationale d'Été
«Musique au Pays de Château-Gontier»

14-26 juillet 2017

flûte
hautbois
clarinette
basson
saxophone
trompette
cor
trombone
tuba
orchestres
piano
violon
alto
violoncelle
contrebasse
percussions
chant

MASTER-CLASSES

Tél. : (+33) 05 55 34 30 49
www.music-academie.com

Les professeurs 2017

